
沖縄県花卉園芸農業協同組合

サイズ別で細かな選別
を心がけます(*^^)v

山内さんは農業歴50年の大ベテラン！
( ﾟДﾟ)！元々は洋ランを生産していまし
たが、珍しい品種に挑戦してみたいと
ポリポジュームの生産を始めました。周
年出荷出来る事と日持ちする事が強み
と語る山内さん♬生け花やアレンジの
アクセントにいかがでしょうか(*’▽’)


